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令和元年度第５回浦安市総合計画審議会議事録

１ 開催日時 令和元年10月24日（木） 午後４時00分～午後４時40分

２ 開催場所 消防庁舎３階 多目的ホール

３ 出 席 者

（委 員）

坂本森男会長、石川好信委員、男全寛子委員、樂々道夫委員、五月女香代子委員、

相原勇二委員、大川三敏委員、宇田川勝久委員、大塚真理子委員、小林澄子委員、

齊藤榮一委員、佐久間清委員、福元明彦委員、窪園博俊委員、小瀧修委員、

寺村絵里子委員、本庒篤子委員

（事務局）

内田市長、小檜山企画部長、山﨑企画部次長、土久企画政策課主幹、

春田企画政策課課長補佐、峯﨑企画政策課副主幹、竹森企画政策課副主幹、

岡本、戸邉、武内、石坂、野村、大木、広瀬

４ 議 題

(1) 答申について

５ 議事の概要

(1) 答申について

会長が作成した答申について、案のとおり市長へ提出することとなった。

(2) 答申

会長から市長へ、浦安市総合計画基本構想（案）及び基本計画（案）についての答申

を行った。

６ 会議経過

会 長： 行政の執行体制、市民参加の重要性、防災体制の充実の３点について、附帯意

見として申し添えて市長に答申を手渡したいと考えております。記載内容につい

て、皆さまからご意見はございませんか。

委 員： ３点目のところで、災害に強いまちづくりを推進するのは当然だと思いますけ

れども、市民の不安の払拭のため、安全・安心に関する情報発信については、速

やかに、広く周知していただければと思います。

会 長： 何か答申に書き足しますか。

委 員： 答申にはそういったことも含まれていると思いますので、加筆は不要です。

会 長： それでは、当審議会からの答申について、案のとおり答申をしたいと考えます

が、よろしいでしょうか。

（委員一同了承）

会 長： それでは、この内容で市長へ答申を行いたいと思います。

以上


